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令 和 ５ 年 第 １ 回 美 郷 町 議 会 定 例 会

議 事 日 程 （ 第 ４ ）

令和５年３月７日

午 前 １ ０ 時 開 議

日程第１ 議案第４号 工事請負契約の締結について

質疑、討論、採決

日程第２ 議案第５号 工事請負契約の変更について

質疑、討論、採決

日程第３ 議案第 20 号 令和４年度美郷町一般会計補正予算

（第１０号）

質疑、討論、採決

日程第４ 議案第 21 号 令和４年度美郷町国民健康保険事業特

別会計補正予算（第５号）

日程第５ 議案第 22 号 令和４年度美郷町介護保険事業特別会

計補正予算（第３号）

日程第６ 議案第 23 号 令和４年度美郷町後期高齢者医療事業

特別会計補正予算（第３号）

日程第７ 議案第 24 号 令和４年度美郷町簡易水道事業特別会

計補正予算（第７号）

日程第８ 議案第 25 号 令和４年度美郷町国民健康保険診療所

事業特別会計補正予算（第５号）

日程第９ 議案第 26 号 令和４年度美郷町国民健康保険病院事

業会計補正予算（第４号）

一括質疑、一括討論、個別採決

日程第 10 議案第６号 公の施設の指定管理者の指定について

（石峠レイクランド交流施設）

日程第 11 議案第７号 公の施設の指定管理者の指定について

（西郷歯科診療所）

日程第 12 議案第８号 公の施設の指定管理者の指定について

（北郷歯科診療所）

日程第 13 議案第９号 公の施設の指定管理者の指定について
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（清翠園）

日程第 14 議案第 10 号 八峡辺地総合整備計画の変更について

日程第 15 議案第 11 号 北郷平山木工団地の財産（土地）の無

償貸付について

日程第 16 議案第 12 号 美郷町営賃貸住宅条例の一部を改正す

る条例

日程第 17 議案第 13 号 美郷町使用料徴収条例の一部を改正す

る条例

日程第 18 議案第 14 号 美郷町手数料徴収条例の一部を改正す

る条例

日程第 19 議案第 15 号 美郷町公の施設条例の一部を改正する

条例

日程第 20 議案第 16 号 美郷町国民健康保険条例の一部を改正

する条例

日程第 21 議案第 17 号 美郷町特定教育・保育施設及び特定地

域型保育事業の運営に関する基準を定

める条例の一部を改正する条例

日程第 22 議案第 18 号 美郷町家庭的保育事業等の設備及び運

営に関する基準を定める条例の一部を

改正する条例

日程第 23 議案第 19 号 美郷町放課後児童健全育成事業の設備

及び運営に関する基準を定める条例の

一部を改正する条例

日程第 24 議案第 27 号 令和５年度美郷町一般会計予算

日程第 25 議案第 28 号 令和５年度美郷町国民健康保険事業特

別会計予算

日程第 26 議案第 29 号 令和５年度美郷町介護保険事業特別会

計予算

日程第 27 議案第 30 号 令和５年度美郷町後期高齢者医療事業

特別会計予算

日程第 28 議案第 31 号 令和５年度美郷町簡易水道事業特別会

計予算

日程第 29 議案第 32 号 令和５年度美郷町農業集落排水事業特

別会計予算

日程第 30 議案第 33 号 令和５年度美郷町国民健康保険診療所

事業特別会計予算

日程第 31 議案第 34 号 令和５年度美郷町国民健康保険病院事

業会計予算
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総括質疑

予算等審査特別委員会設置

委員会付託

特別委員の選任

正副委員長の報告
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会 議 録

令 和 ５ 年 ３ 月 ７ 日

午前１０時００分開議

【事務局長 沖田 修一】

「一同起立・礼」・・・おはようございます・・・御着席ください。

【議長 山本 文男】

本日もよろしくお願いいたします。

【議長 山本 文男】

ただいまの出席議員は１０名であります。

【議長 山本 文男】

これから、本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、お手元に配付の議事日程表のとおりであります。

【議長 山本 文男】

日程第１ 議案第４号 工事請負契約の締結についてを議題とし、質疑を行いま

す。

質疑を許します。質疑はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

これから、討論を行います。

討論はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

討論なしと認め、これで討論を終わります。

【議長 山本 文男】

これから、議案第４号 工事請負契約の締結についての採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 山本 文男】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）
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【議長 山本 文男】

起立全員であります。

したがいまして、議案第４号 工事請負契約の締結については、原案のとおり可

決されました。

【議長 山本 文男】

日程第２ 議案第５号 工事請負契約の変更についてを議題とし、質疑を行いま

す。

質疑を許します。質疑はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

これから、討論を行います。

討論はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

討論なしと認め、これで討論を終わります。

【議長 山本 文男】

これから、議案第５号 工事請負契約の変更についての採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 山本 文男】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 山本 文男】

起立全員であります。

したがいまして、議案第５号 工事請負契約の変更については原案のとおり可決

されました。

【議長 山本 文男】

マスクを外させていただきます。

【議長 山本 文男】

日程第３ 議案第２０号 令和４年度美郷町一般会計補正予算（第１０号）を議

題とし、質疑を行います。

質疑を許します。質疑はありませんか。

【７番 那須 富重】
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議長。

【議長 山本 文男】

７番、那須 富重議員。

【７番 那須 富重】

令和４年度の補正予算ということで、令和４年度の中に結果的には５億５，０４

４万９，０００円を減額して１０５億５，２９１万２，０００円という予算になっ

ておりますけれども、減額が非常に大きくなっております。

細かく言うとたくさんあるんですが、今日はちょっと１点だけ。特に、地域おこ

し協力隊のところです。本来であれば、昨年の質問の中にもありましたが、非常に

地域おこし協力隊の用途が十分に発揮されてないということで、何とかそこら辺り

を怠りなくということで質問しました。

その点で、活動費が４７３万７，０００円というように非常に大きな金額が減額

されております。そこら辺りについて、ちょっとお伺いします。

【政策推進室長 長田 孝規】

議長。

【議長 山本 文男】

政策推進室長。

【政策推進室長 長田 孝規】

今回の予算の減額につきましては、計画、応募して採用という予定者もおりまし

たけれども、結局、採用に結びつかなかったというその分の活動費であったりとか

いうものが減額されているものということでございます。

また、御指摘もありましたけれども、今後、職員と担当者と協議を重ねまして、

活動費を有効的に活用できるように予算に反映していきたいというふうに思ってお

ります。

以上です。

【議長 山本 文男】

他に質疑はありませんか。

【９番 甲斐 秀徳】

議長。

【議長 山本 文男】

９番、甲斐 秀徳議員。

【９番 甲斐 秀徳】

５件ほどお伺いしたいと思います。

まず収入の部なんですけども、諸収入の１７ページです。

林業センター洗濯機使用料というのがありますが、これは林業センターの寮の中

にある洗濯機の使用料のことかなと思うんですけど、そこのところが分かりません
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ので、説明をお願いしたいと思います。

２点目、２０ページです。

ふるさと納税の返礼品の追加ということで２，０００万円ほど、２，０７１万６，

０００円ということで返礼品がなっておりますが、どういうものを返礼品の追加と

いうことかお伺いしたいと思います。

それから３番目に２９ページです。

スマート農業推進事業補助金なんですが、これが２１９万３，０００円の戻しに

なってますが、これの訳を。

それから、次の農業用アシストスーツ等導入支援事業の整備金ですけど、これも

３５０万円ほど、申込みはなかったのかあったのかということで、そこのところを

ちょっとお聞きしたいと思います。

それから、３０ページです。

繁殖牛雌牛導入補助金ですが、これも３３４万９，０００円の戻しになってます。

当初、何頭くらいの予定で組んでいたのかと、実際、導入数はどれくらいあったの

かということをお聞きしたいと思います。

それから、４１ページです。

高校生就学支援金の補助金が３６２万円ほど戻しとなっておりますので、これに

ついてもお伺いしたいと思います。

以上、よろしくお願いします。

【北郷地域課長 石田 隆二】

議長。

【議長 山本 文男】

北郷地域課長。

【北郷地域課長 石田 隆二】

林業センター洗濯機使用料につきましては、北郷の林業センターのコインランド

リーがあったんですけど、新たに外部業者さんがコインランドリーの施設を建てて

いただきまして、そちらを利用することになりましたので、今回、以前の物はいろ

いろ故障等もあったんですが、そちらを使用しなくなったという形での減額という

ことになります。

以上です。

【政策推進室長 長田 孝規】

議長。

【議長 山本 文男】

政策推進室長。

【政策推進室長 長田 孝規】

ふるさと納税の返礼品の予算の追加でございます。

当初で令和４年度分ということで５億の中で配分して、この返礼品代とかの予算

づけはしておりました。ここに「ふるさと納税の返礼品」とありますけど、この中

には配送料のほうも自治体が対応するということになってまして、その分も含まれ
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ております。

今のところ見通しは５億円まで行くかどうかというところなんですけれども、令

和３年度分の３月に受付を行いましたものを、実質、支払うのが４月になって、令

和４年度分の予算で支出するということになりまして、一応、５億円の分は暫定と

して予算を確保しておきたいと。今後、最終的にどうなるか分からないということ

で。そして、確実に令和４年度分の予算を組み込んだ３月受付分の返礼品の分の返

礼品代、送料をここで予算計上させていただいたということでございます。

以上です。

【農林振興課長 松下 文治】

議長。

【議長 山本 文男】

農林振興課長。

【農林振興課長 松下 文治】

御質問のスマート農業推進補助金なんですが、これについては２１９万３，００

０円減額をさせていただいております。

まず、ドローンの取得免許の件なんですけども、申込者が若干、少なかったとい

うことと、メーカーの見積りが安かったということがあります。

また、受託面積の中でどうしても防除が適期防除が重なるものですから、町内の

業者でできないということで、町外の業者に頼んでいる地域もあります。その部分

が１５１万１，０００円の減額となっております。

次に、アシストスーツ導入事業なんですが、これについては新規事業ということ

で実際、全国的にもほとんど例がない事業で、今回、取り組んだところであります。

このメーカーが、実は大学と一般企業の共同でつくった会社が今、ウエイト６０％

ほど占めているんですけども、実際まだその宣伝をあまりやっていないということ

と、農協のほうに依頼をしまして、試着品を各支所導入してもらったんですけども、

そこがちょっと高価だったということでなかなか一般の方が手が出せなかったとい

うことと、実演会を予定していたんですが、コロナの関係で実演会ができなかった

ということがあります。また、いろいろな人の話を聞いたら、高価なアシストスー

ツは、これは１回つけると外すのに時間がかかって、つけたまま車の運転ができな

いとかそういう何かデメリットもあるということで、応募がありませんでした。

ただ、これについては、今いろいろなメーカーがいろいろな製品を開発しており

ます。今後、また新しい製品が出たら、また住民のほうに周知をして、安くて非常

に使い勝手のいいアシストスーツもありますので、そういうもので対応をしていき

たいと思っております。

それから、繁殖牛の補助金ですが、当初、９０頭を予定しておりました。現在の

実績はまだ把握していないんですが、これについては、子牛価格の下落、町内の平

均が令和３年度の平均が７１万９，０００円に対しまして、令和４年度の平均が５

８万４，０００円と１３万５，０００円ほど下落しております。そして導入価格も

下がって、交付額が減少したということでございます。

まだ３月もありますので、頭数についてはまだ把握はしておりませんが、一応、

見込みで減額をしたところでございます。

以上でございます。



11

【教育課長 鎌田 次郎】

議長。

【議長 山本 文男】

教育課長。

【教育課長 鎌田 次郎】

議員、御質問の高校生就学支援補助金の減額についての御説明をいたします。

高校生就学支援補助金は、高校生お一人に対しまして、その保護者に１０万円の

補助を行っております。今回、減額する分につきましては、高校生スクールバス事

業との関係もあるんですが、高校生スクールバスを利用している西郷地区と利用し

ていない南郷地区、それから一部御利用がありますが北郷地区との不平等性がある

という御指摘がありまして、制度の見直しを始めたところでございます。

令和４年度から、今後の方向性を検討しようということで始めたところなんです

が、それと、高校生就学支援補助金をバスを利用してない生徒に上乗せすることで

はどうかということで予算算定時にあったんですが、その制度がまだきちんと整わ

ないし、まだ町民の方との協議がこれから本格化してまいりますので、その制度が

きちんと整ってから補助金の増額については検討するということにしましたので、

今回、その増額で予定しておいた分を減額するものでございます。

以上です。

【９番 甲斐 秀徳】

議長。

【議長 山本 文男】

９番、甲斐 秀徳議員。

【９番 甲斐 秀徳】

１番の林業センターの洗濯機なんですが、これは結局、誰が使用するのかなとい

ことが気になるんですけど、そこのところを教えていただきたいと思います。

ふるさと納税は５億円を目指してということで、大いに期待しておりますので頑

張っていただきたいなと思っております。あとの使い道がいろいろとありますので、

よろしくお願いしたいと思います。

スマート農業推進なんですが、話は大体、分かりました。昨日もちょっと来て話

したんですけども、ちょっとスーツのあれがまだよく理解できていないような感じ

もしてたもんですから。やはりＰＲ不足かなという気がしておりますので、機会が

あるごとにやっていただければありがたいかなと思っております。

農協にずっと置いてあったけど、何か全然、動いていないような気がしたので、

それもある程度のＰＲもしなきゃいかんとじゃないかなと思っております。高いと

いうのが１つもデメリットだということは分かっておりますが、今後、安いものが

出たら、もうほとんどの方が高齢化しておりますので、使うメリットは非常に有効

性があるんじゃないかなと思っておりますので、今後よろしくお願いしたいなと思

っております。

それから、繁殖牛の導入はよく分かりました。現実的に１１万円ほど下がってお
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りますので、それからすればそうかなという気もしております。

それから、高校生の就学支援補助金です。私も１０万円やってるということは知

ってたんですが、そうすれば３６人分浮いたというのはおかしいなという気がした

もんだから質問したものです。

やはりいろいろな方々から話があったということで、今回しっかりと煮詰めて対

応していただきたいなと思っております。

林業センターの洗濯機の件だけ、回答をお願いします。

【北郷地域課長 石田 隆二】

議長。

【議長 山本 文男】

北郷地域課長。

【北郷地域課長 石田 隆二】

林業センターの洗濯機、コインランドリーなんですが、現在はもう使用されてお

りません。

というのが、町民の方が以前は旧村時代は婦人会とかが主体になって町民の方が

使用するコインランドリーの機械だったんですけど、今現在、役場敷地内といいま

すか旧歯科診療所跡のところにドルフィンというコインランドリー業者の方が施設

を造られました。今はそちらのほうを町民の方は利用するという形になりましたの

で、現在、林業センターのほうは使用しておりませんので、このような形で減額に

なったところです。

説明が不足して申し訳ございません。

【９番 甲斐 秀徳】

議長。

【議長 山本 文男】

９番、甲斐 秀徳議員。

【９番 甲斐 秀徳】

もう一つ忘れてました。

センターの洗濯機の使用は分かりました。

昨日から私が一般質問しましたドローンの件なんですが、やはりこれも今、どん

どんどんどんはやってきてるということで、若い人だけでなくある程度、高齢者の

方も使うような形の免許を取っていただくと非常にありがたいなと思っております。

我々のところはもう最初からやってるもんですから、今、大分のほうに頼んでる

んですよね。大分のほうから来てやってもらってると。地域の人を使いたいんです

けど、たまたま宇納間の人が今度、新規で始めたから言ったら、「せわしいてそれど

こじゃねえ」と言われて、もうそれで終わりだったからです。もうちょっと多くや

ってもらえれば、やはり近くの人たちに、金は地域で回したいから、我々中山間地

事業でやってますので、そういうことでもう多くの方々に免許を取ってもらって買

っていただいてと。

値段が安いので６０万円くらいから高いので１００、２００万円近くしますけど、
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１５０万円くらい出したら結構、いいものがありますので、そういうものを補助金

を出しながらでも積極的に取り組んでいただければありがたいかなと思っておりま

す。

今年は、私が昨日の一般質問でしましたように、ドローンの使用料も上げさせて

くださいということで来ております。

一番最初の箱苗の施肥する薬が一番大事だということで、それがうまくいってな

いと、後がドローンで防除するまでに薬剤が切れてしまって効かないというもんで

すから、そこのところがありましたので、今年から値上げという形じゃないかなと。

いい薬を使うから。そういうことだろうと思います。今年も積極的にしたいんです

けども、事情がそういうことですので、地域は地域でやはり地産地消でやりたいと

思います。そういうことで御指導の方、よろしくお願いしたいと思います。

以上です。

【議長 山本 文男】

他に質疑はありませんか。

【７番 那須 富重】

議長。

【議長 山本 文男】

７番、那須 富重議員。

【７番 那須 富重】

２４ページの民生費の件です。

社会福祉総務費として、臨時特別給付金として１，１００万円ほどが減額となっ

ております。この辺の御説明をお願いしたいと思います。

【町民生活課長 田村 靖】

議長。

【議長 山本 文男】

町民生活課長。

【町民生活課長 田村 靖】

国の給付金なんですけれども、これにつきましては、補助金でありますとか給付

金については通常の手順ならば、所要額調査を当初に市町村にかけて、それに応じ

て交付決定するのが通常の流れかなと思うんですが、ここ何年か同じような給付金

があります。単純に世帯数に％を掛けたものが、あらかじめ決定額として通知され

て、その後精算して戻すという手順なんです。

恐らく国のほうもそういうあまり時間を取らずに早く給付するということで、か

なり事務の手順を省略化しているんだろうと思うんです。その関係でかなり大きな

額があらかじめ示されて、最終的に精算になった結果が今回の減額ということにな

ります。

以上です。
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【７番 那須 富重】

議長。

【議長 山本 文男】

７番、那須 富重議員。

【７番 那須 富重】

臨時給付金については分かりました。

それではもう一点、児童福祉施設費、これはまた別だと思うんですが、これが６

９８万６，０００円の減額になっております。これについてはいかがですか。

【町民生活課長 田村 靖】

議長。

【議長 山本 文男】

町民生活課長。

【町民生活課長 田村 靖】

これについては当初の見積りとかなり乖離が出たといいますか、予想以上に日数

とか、あとアスベストのほうも見込んでおったんですけれども、アスベストの処理

だけで７００万円ほど見込んでいたと記憶しておりますが、その分も出たには出た

んですけどかなり少なくて済んだという理由がございます。

以上です。

【議長 山本 文男】

他に質疑はありませんか。

【４番 兒玉 鋼士】

議長。

【議長 山本 文男】

４番、兒玉 鋼士議員。

【４番 兒玉 鋼士】

２０ページの総務費の中で老朽化家屋等除去促進事業です。これでマイナス４万

４，０００円ということで示されてますけど、これは年間、昨年どのくらいの件数

があったのか。そしてまた、この減額はどういうことだったのか、説明をお願いい

たします。

【政策推進室長 長田 孝規】

議長。

【議長 山本 文男】

政策推進室長。
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【政策推進室長 長田 孝規】

老朽家屋の除却ということで、危険家屋の取壊し、家屋またその他の倉庫など建

物なんですけども、令和４年度に４件の除却を行っております。

減額につきましては、今後、今年度の希望見込みがないということで、その事業

費の分の確定ということで減額をしたところでございます。

【４番 兒玉 鋼士】

議長。

【議長 山本 文男】

４番、兒玉 鋼士議員。

【４番 兒玉 鋼士】

令和４年度は４件、そういう対応をしたということですが、これは本屋とか倉庫

とか、今言われた、どういう物件だったんでしょうか。

【政策推進室長 長田 孝規】

議長。

【議長 山本 文男】

政策推進室長。

【政策推進室長 長田 孝規】

家屋が２件、倉庫、これは家屋とみなすものが５０％以上、生活できる住宅とし

て使用する部分は家屋として扱われます。そうでない建物については倉庫、その他

建物ということになります。

家屋が２件、その他建物、倉庫等が２件ということでございます。

以上です。

【議長 山本 文男】

他に質疑はありませんか。

【１番 若杉 伸児】

議長。

【議長 山本 文男】

１番、若杉 伸児議員。

【１番 若杉 伸児】

私も同じく今の空き家対策事業費のことでお伺いします。

これは３つほど補助金があるのを知ってたんですけど、この一番下のマイナス１

００万円です、多分、これは１００万円上限の事業ではなかったかと思うんですけ

ど、１件も申込みがなかったということでしょうか。お願いします。

【政策推進室長 長田 孝規】
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議長。

【議長 山本 文男】

政策推進室長。

【政策推進室長 長田 孝規】

今の補助事業につきましてはリフォーム事業でありまして、町単独で５０万円、

そして県の単独を活用しますと１２０万円という補助があります。その補助内の中

でそこまで費用を要しなかったという積み重ねにおいての事業確定による減額とい

うことでございます。

ちなみにリフォーム件数は５件、対応しております。

以上です。

【議長 山本 文男】

他に質疑はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

これから、討論を行います。

討論はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

討論なしと認め、これで討論を終わります。

【議長 山本 文男】

これから、議案第２０号 令和４年度美郷町一般会計補正予算（第１０号）の採

決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 山本 文男】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 山本 文男】

起立全員であります。

したがいまして、議案第２０号 令和４年度美郷町一般会計補正予算（第１０号）

は、原案のとおり可決されました。

【議長 山本 文男】

日程第４ 議案第２１号 令和４年度美郷町国民健康保険事業特別会計
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補正予算（第５号）

日程第５ 議案第２２号 令和４年度美郷町介護保険事業特別会計

補正予算（第３号）

日程第６ 議案第２３号 令和４年度美郷町後期高齢者医療事業特別会計

補正予算（第３号）

日程第７ 議案第２４号 令和４年度美郷町簡易水道事業特別会計

補正予算（第７号）

日程第８ 議案第２５号 令和４年度美郷町国民健康保険診療所事業特別会計

補正予算（第５号）

日程第９ 議案第２６号 令和４年度美郷町国民健康保険病院事業会計

補正予算（第４号）

【議長 山本 文男】

お諮りします。

議案第２１号から議案第２６号の６件を一括議題とし、一括して質疑を行いたい

と思います。

これに御異議ありませんか。

（ 「異議なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

異議なしと認めます。

したがいまして、６件を一括して質疑を行うことに決定しました。

これから、６件を一括して質疑を行います。

質疑を許します。

質疑はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

お諮りいたします。

議案第２１号から議案第２６号までの６件を一括して討論を行いたいと思います。

これに御異議ありませんか。

（ 「異議なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

異議なしと認めます。

したがいまして、６件を一括して討論を行うことに決定しました。

これから、６件を一括して討論を行います。

討論はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）
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【議長 山本 文男】

討論なしと認め、これで討論を終わります。

【議長 山本 文男】

これから、議案第２１号 令和４年度美郷町国民健康保険事業特別会計補正予算

（第５号）の採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 山本 文男】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 山本 文男】

起立全員であります。

したがいまして、議案第２１号 令和４年度美郷町国民健康保険事業特別会計補

正予算（第５号）は原案のとおり可決されました。

【議長 山本 文男】

続きまして、議案第２２号 令和４年度美郷町介護保険事業特別会計補正予算（第

３号）の採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 山本 文男】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 山本 文男】

起立全員であります。

したがいまして、議案第２２号 令和４年度美郷町介護保険事業特別会計補正予

算（第３号）は原案のとおり可決されました。

【議長 山本 文男】

続きまして、議案第２３号 令和４年度美郷町後期高齢者医療事業特別会計補正

予算（第３号）の採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 山本 文男】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 山本 文男】

起立全員であります。
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したがいまして、議案第２３号 令和４年度美郷町後期高齢者医療事業特別会計

補正予算（第３号）は原案のとおり可決されました。

【議長 山本 文男】

続きまして、議案第２４号 令和４年度美郷町簡易水道事業特別会計補正予算（第

７号）の採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 山本 文男】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 山本 文男】

起立全員であります。

したがいまして、議案第２４号 令和４年度美郷町簡易水道事業特別会計補正予

算（第７号）は原案のとおり可決されました。

【議長 山本 文男】

続きまして、議案第２５号 令和４年度美郷町国民健康保険診療所事業特別会計

補正予算（第５号）の採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 山本 文男】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 山本 文男】

起立全員であります。

したがいまして、議案第２５号 令和４年度美郷町国民健康保険診療所事業特別

会計補正予算（第５号）は原案のとおり可決されました。

【議長 山本 文男】

続きまして、議案第２６号 令和４年度美郷町国民健康保険病院事業会計補正予

算（第４号）の採決を行います。

この採決は起立によって行います。

【議長 山本 文男】

本案は原案のとおり決定することに賛成の諸君の起立を求めます。

（ 起立全員 ）

【議長 山本 文男】

起立全員であります。
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したがいまして、議案第２６号 令和４年度美郷町国民健康保険病院事業会計補

正予算（第４号）は原案のとおり可決されました。

【議長 山本 文男】

日程第１０ 議案第 ６号 公の施設の指定管理者の指定について

（石峠レイクランド交流施設）

日程第１１ 議案第 ７号 公の施設の指定管理者の指定について

（西郷歯科診療所）

日程第１２ 議案第 ８号 公の施設の指定管理者の指定について

（北郷歯科診療所）

日程第１３ 議案第 ９号 公の施設の指定管理者の指定について

（清翠園）

日程第１４ 議案第１０号 八峡辺地総合整備計画の変更について

日程第１５ 議案第１１号 北郷平山木工団地の財産（土地）の無償貸付に

ついて

日程第１６ 議案第１２号 美郷町営賃貸住宅条例の一部を改正する条例

日程第１７ 議案第１３号 美郷町使用料徴収条例の一部を改正する条例

日程第１８ 議案第１４号 美郷町手数料徴収条例の一部を改正する条例

日程第１９ 議案第１５号 美郷町公の施設条例の一部を改正する条例

日程第２０ 議案第１６号 美郷町国民健康保険条例の一部を改正する条例

日程第２１ 議案第１７号 美郷町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業

の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する

条例

日程第２２ 議案第１８号 美郷町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する

基準を定める条例の一部を改正する条例

日程第２３ 議案第１９号 美郷町放課後児童健全育成事業の設備及び運営に

関する基準を定める条例の一部を改正する条例

日程第２４ 議案第２７号 令和５年度美郷町一般会計予算

日程第２５ 議案第２８号 令和５年度美郷町国民健康保険事業特別会計予算

日程第２６ 議案第２９号 令和５年度美郷町介護保険事業特別会計予算

日程第２７ 議案第３０号 令和５年度美郷町後期高齢者医療事業特別会計予算

日程第２８ 議案第３１号 令和５年度美郷町簡易水道事業特別会計予算

日程第２９ 議案第３２号 令和５年度美郷町農業集落排水事業特別会計予算

日程第３０ 議案第３３号 令和５年度美郷町国民健康保険診療所事業

特別会計予算

日程第３１ 議案第３４号 令和５年度美郷町国民健康保険病院事業会計予算

【議長 山本 文男】

お諮りします。

議案第６号から議案第１９号、議案第２７号から議案第３４号までの２２件を一

括議題とし、町長に対する総括質疑といたします。

これに御異議ございませんか。

（ 「異議なし」との声あり ）
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【議長 山本 文男】

異議なしと認めます。

したがいまして、２２件は、町長に対する総括質疑とします。

これから、町長に対する総括質疑を行います。

通告はありませんでしたが、質疑はありませんか。

（ 「なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

質疑なしと認めます。

これで総括質疑を終わります。

【議長 山本 文男】

お諮りします。

議案第６号から議案第１９号、議案第２７号から議案第３４号までの２２件につ

いて、議長を除く９名の委員をもって構成する令和５年度予算等審査特別委員会を

設置し、会議規則第３９条の規定により、お手元に配付しております議案附託表の

とおり、これに附託の上、審議したいと思います。

これに御異議ありませんか。

（ 「異議なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

異議なしと認めます。

したがいまして、議案第６号から議案第１９号、議案第２７号から議案第３４号

までの２２件は、議長を除く９名の委員をもって構成する令和５年度予算等審査特

別委員会を設置し、お手元に配付しております議案附託表のとおり、これに附託の

上、審議することに決定しました。

【議長 山本 文男】

引き続いて、特別委員の選任を行います。

お諮りします。

特別委員の選任については、委員会条例第８条、第４項の規定によって、お手元

に配付しました名簿のとおり指名したいと思います。

これに御異議ありませんか。

（ 「異議なし」との声あり ）

【議長 山本 文男】

異議なしと認めます。

したがいまして、特別委員はお手元に配付しました名簿のとおり選任することに

決定しました。

【議長 山本 文男】

ここで、委員長及び副委員長の報告を行います。
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令和５年度予算等審査特別委員会の正副委員長については、申合せ事項及び議会

運営委員会決定事項のとおり、委員長に副議長の川村 嘉彦議員、副委員長に総務

厚生常任委員会委員長、中嶋 奈良雄議員、以上のとおりであります。よろしくお

願いいたします。

なお、特別委員長及び副委員長の任期は、今定例会の会期中とします。

附託した２２件につきましては、令和５年度予算等審査特別委員長は、よろしく

お願いします。３月１５日までは委員会審査となります。明日、３月８日は午前９

時３０分からの会議となりますので、時間を間違えないようお願いいたします。

【議長 山本 文男】

以上で本日の日程は全部終了しました。

本日はこれで散会いたします。

【事務局長 沖田 修一】

「一同・起立・礼」・・・お疲れさまでした・・・。

（散会：午前１０時４０分）


